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6月16日， 国足最
后三场40强赛以三连
胜的方式画上了圆满
的句号。 跟随国足远赴
西亚观赛的龙之队球
迷会副会长刘磊在回
国未果后，便一直滞留
在阿联酋，距今已有三
个月之久。

如今，国足去到卡
塔尔参加12强赛，立志
追随国足每一场比赛
的刘磊，在经历了一系
列艰难险阻后终于抵
达多哈，与当地的华人
一起为国足呐喊助威。

面对旁人的不解，刘磊
只是淡然笑了笑。 看似
疯狂举动的背后，是他
那颗对中国足球深切
热爱的拳拳之心与赤
子情怀的最好证明。

从6月初飞抵沙迦的那一刻，刘磊
就已意识到回国之路将会更加艰难。
用刘磊自己的话来说，在阿联酋滞留
的三个月，可以用“度日如年”来形容。
“这段时间我在当地租了一个公寓，平
日里自己做做饭，相对能够节省一些
开支。随后我到一家餐厅打工，毕竟我
之前也是在国内经营了一家球迷餐
厅，对餐饮行业有一定的管理经验。”

稍稍顿了顿，刘磊又缓缓说道：
“不过确实在这个过程当中还是挺艰
辛的，因为从现在看来，回国的时间依
然遥遥无期，让我身心俱疲。毕竟长久
以来积攒的思乡之情以及对家人的思
念之情，很多时候无法用语言来表达。
每天和我女儿视频的时候，她的第一
句话就是‘我想和爸爸一起睡’，真的
让我倍感揪心。每每听到她撕心裂肺
的哭声，我的心中万般煎熬。”谈及女
儿，刘磊忍不住哽咽了。

滞留阿联酋的这段时间，刘磊时
刻留意着回国的消息。“当时40强赛
结束得知无法跟随国足包机回国，而
最近能买到回国的航班可能要等到
国庆期间，我索性就把这一切暂时抛
到了脑后。既然来到这里，总想着找
些事做做。于是在工作闲暇之余，我
去了阿联酋第一所教中文的学校和

孩子们一块踢球，在苏丹人家里吃火
锅并教他们汉语，开游艇出海，跟西
亚乒乓球锦标赛的冠军来PK一场乒
乓球，并展示自己作为一名中国人在
这个项目上的天赋，抑或是和华人朋
友小聚等，这样能让我的业余生活看
起来更加丰富一些。”谈及这些，气氛
一下轻松了许多。

“其实当时在8月底是有机会做
候补回国的，然而当我得知国足要来
西亚的时候，我毅然决然地放弃了这
个回国的念头。因为我觉得国家队很
照顾我，让我感到很幸运，毕竟我滞
留在这儿，而国家队又一次到西亚来
打比赛。我飞到卡塔尔只要一个多小
时，那我没有理由不来啊，所以我一
定要到现场支持国足！”刘磊的语气
中显露着坚定。

从决定放弃回国机会转战卡塔
尔，等待刘磊的则是一条铺满荆棘之
路。“我从8月初就开始办理卡塔尔的
相关入境手续，从一开始的工作签到
世界杯组委会给我发的邀请函，但是
最终都没有成行，都是直到8月底才
告诉我其中出现了一些问题，所以我
只能持中国护照，通过落地办理旅游
签证入境卡塔尔。原本我打的新冠疫
苗不符合卡塔尔的要求，所以我就冒
着试一试的态度前去，没想到最后能
够顺利成行。”回想入境时的情景，刘
磊倍感庆幸。
在发动了身边大量的朋友顺利抢

到酒店后，刘磊又马不停蹄地订机票，
因为卡塔尔当地要求飞机抵达和入住
隔离酒店需要在同一天。“卡塔尔航
空的机票非常贵，单程都要6000多

元，后来还是咬咬牙敲定了这个机票，
好在是同时拥有了酒店的预订单，这
让我得以申请到了卡塔尔的入境许
可。我买的机票是8月30日晚上，而在
当天凌晨，在我焦急等待下，入境许可
终于顺利通过。直到那时，我才知道能
够来到卡塔尔了。”当时抢票的一幕幕
如胶片电影般在他眼前一一闪过，朦
胧而又清晰。
“记得在出发之前的两天，我几乎

整夜没有休息，一直在忙申请入境许
可，还有申请酒店和航班。因为这个时
间节点真的非常难以把握，而且手速
一定要快，否则提交晚了就会被别人
捷足先登，好在一切都按照我的计划
顺利进行。”刘磊百感交集，终于是在
克服了最重要的一道难关后，露出了
劫后余生般的笑。

“除此之外，起飞前还被要求做72
小时内的核酸检测，而我做的核酸检测
正好在起飞前一个小时失效。在这样的
情况下，我在起飞当天拿到入境许可后
又立即去做了核酸检验，此后再赶往机
场得以顺利登机，感觉这个流程和在国
内的如出一辙。在入境卡塔尔时，抵达
酒店后就直接进行了隔离，而后在当地
接受抗体检测呈阳性，这说明我的抗体
非常高，具备了提前离开酒店隔
离的机会。而后一切如我所
愿，提前离开
了酒店。”

转场又累又贵，发现自己已“中招”
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隔离期间，刘磊也没闲着，时常在
抖音上做做直播，与网友分享着前方
的花絮和自己的日常。在他心里有一
个神圣的使命，那就是作为全国万千
球迷的眼睛，来洞察现场的点点滴滴，
并通过直播告知大家。天性乐观的刘
磊在历经艰辛的同时，也时常感受到
幸运。在他的心里，解除隔离的第一件
事儿，就是要去球场看看。

在刘磊以及当地的华人球迷心
里，他们想把赛场布置得像主场一样。
“就像在沙迦一样，全场都是国旗铺满
看台。”刘磊描述得很形象。然而，现实
总是会令人猝不及防。“因为在多哈做

一面长十米、宽六米的大国旗需要
5100卡币，相当于人民币9000元，做
多了成本未免过高。无奈，我就发了
一条视频，全网征集国旗。感谢我的
粉丝们非常给力，大家齐心协力，在
24小时内定制了30面国旗，又联系到
了一家旅行社，最后是委托了一名华
人朋友帮忙捎去了多哈。我们在24小
时内完成了一项几乎不可能完成的
壮举，这一切都源于对祖国浓烈的
爱，谢谢大家！”感慨于球迷尽心尽力
的付出，刘磊动情不已。

盼望着，刘磊终于等来了国足
赛前踩场训练。“想起来了，我有两
面鼓还留在这里呢。”刘磊显得很兴
奋。原来，上届12强赛的最后一场，
国足也是在此挑战卡塔尔队。当时
比赛结束后，他把两面鼓留在了这
里，本来是计划提前为卡塔尔世界
杯做准备的，没想到如今还派上
了用场。“在我的击鼓下，我们十
几个华人一块儿在现场呐喊着
助威中国队，然后目送国足的
大巴驶入球场，此后大家都散
了，就剩我一个人，一直等到他
们踩场结束。看着他们离开，我
感觉我的一天特别充实。”刘磊
轻松地表示。

在赛前得知无法入场观赛
时，刘磊抽空在球场四周绕圈，
寻找一个合适外场看球的机会。
“因为体育场两边高，另外两边
低，我就选择了一个较低的点，希望通
过敲鼓和呐喊声，能够让球员在场内
听到我们的声音，让他们知
道球迷永远和他们在一
起，这样就够
了。”

无法观赛，场外呐喊

中澳大战一触即发，刘磊组织了
近二十名华人在场外连接了电视投屏
设备，打算在场外看球。然而正当所有
准备工作就绪，他们接到了一个突如
其来的通知。“说是可能因凡蒂诺会
来，然后当地相关部门希望我们不要
聚集，而且发电机会产生强大的噪音，
尤其是在疫情期间，怕出危险，所以我
们就放弃了这些，改用平板收看。”回
想起这些，刘磊略显遗憾。
“看到国足大巴驶来，我的眼里仿

佛看到了光芒。在那一刻，我从未感到
如此骄傲，因为我站在这里，陪伴着国
足一直战斗。我还特意给现场的每一
位华人发了一件‘中国必胜’的T恤，这
是从国内邮寄过来的。下一场比赛，我
们会邮寄200件衣服发放给当地的华
人。”刘磊自信满满地表示。
尽管迫于当地足协的要求，只允

许中国球迷把国旗布置在球门一侧的
后方看台，最终只完成了八面旗帜的
布置。然而在刘磊看来，至少这样也能
让国足感受到球迷的温暖，尽管是客
场作战，却并不孤单。
受制于巨大的实力差距，国足首

战不敌澳大利亚，接下去还将面对实
力更为雄厚的日本。不过在刘磊心里，
仍然倍感宽慰。“我们就用这样最简单
淳朴的方式支持国足，尽管输了球，但
是大家都为国家队送上了祝福。下一
场，我们计划组织上百人在场外为国
家队助威，呐喊出我们的最强音，让所
有人都能够听得到！”
回想此次多哈之行，刘磊坦言“完

全不后悔”。“因为我觉得，能够在现场
见证国足顺利进军12强赛，这是一个
历史性的时刻。那么我会更加期待能
够在现场见证中国队进入到卡塔尔世
界杯正赛，毕竟四年才有这样一次机
会，这是多么不容易的一件事。希望国

足以梦为马，不负韶华，让五

星红旗最终飘扬
在卡塔尔的
上空！”
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远征近百日，刘磊诠释“陪伴是最长情的告白”


